

Honores al Movimiento Obrero

El Gobierno de la nación ha concedido a los líderes de Comisiones Obreras, procesados en el 1.001, la Medalla de Oro al Mérito en el Trabajo. Agradeció el detalle que llega al menos con 12 años de retraso, el colaborador de ABC **Marcelino Camacho**. El acto fue muy concurrido pero brillaba la ausencia de **Antonio Gutiérrez**, secretario general de Comisiones. Fuentes históricas consultadas por CAMBIO16 señalaron también la grave discriminación que



Camacho, Medalla de Oro al Mérito en el Trabajo

supone haber eliminado de la lista de condecorados al precursor de Comisiones, al verdadero adelantado del movimiento obrero, al que «en 1959 organizó y dirigió la primera huelga agrícola de aparceros tras la Guerra Civil en el

valle del Tiétar», al único antifranquista verdadero, a **Antonio García Trevijano**, según testimonia el profesor **Carlos Barrera** en su libro sobre la historia del diario *Madrid*. Esta distinción de medalla y diploma para nada ha impedido que, por primera vez, el sindicato pida el voto de sus afiliados para Izquierda Unida, rompiendo así su neutralidad y aceptando su papel ancilar respecto a **Julio Anguita**, tan injustamente excluido de las conmemoraciones victoriosas del día 9 de mayo en Moscú, a pesar de que él no se hubiera perdido el desfile militar de la Plaza Roja. ■